

Fecha: 10-02-2026
 Medio: El Llanquihue
 Supl.: El Llanquihue
 Tipo: Noticia general
 Título: **Futuro ministro de Vivienda vendrá a Puerto Montt por Parque Metropolitano**

Pág.: 4
 Cm2: 438,2
 VPE: \$ 480.220

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 18.600
 Favorabilidad: No Definida

Futuro ministro de Vivienda vendrá a Puerto Montt por Parque Metropolitano

PROYECTO POSTERGADO. Iván Poduje sostendrá reuniones con el alcalde Rodrigo Wainraihgt para abordar la reactivación de la iniciativa. Jefe comunal planea exponer otros desafíos de infraestructura urbana, como la integración de Alerce.

Erwin Schnaitt
 erwin.schnaitt@diariollanquihue.cl

El futuro ministro de Vivienda y Urbanismo, Iván Poduje, confirmó que viajará a Puerto Montt con el objetivo de abordar la cartera de proyectos urbanos locales, con especial énfasis en la reactivación del Parque Metropolitano.

Al ser consultado sobre este último proyecto, que no tuvo avances durante el actual gobierno, la futura autoridad del Minvu afirmó: "Espero juntarme con el alcalde (Rodrigo) Wainraihgt (RN), los primeros días de marzo para conversar estos temas".

Asimismo, ratificó que su agenda no se limitará a la capital regional, ya que precisó que además "pretendo juntarme con alcaldes de Osorno y La Unión".

Consultado el alcalde Wainraihgt, informó que estableció los primeros contactos con la futura autoridad ministerial, de quien destacó su conocimiento previo de la materia, debido a labores realizadas en períodos anteriores. "Me tocó trabajar con él cuando fui seremi de Vivienda, en el gobierno del Presidente Sebastián Piñera, en dos proyectos emblemáticos para nuestra ciudad: el Parque Costanera, que todos ven el resultado que tiene; y el Parque Metropolitano".

En esa época, Poduje era asesor del extinto ex Mandatario



EL PROYECTO INCLUYE HABILITAR ESPACIOS CULTURALES, ÁREAS RECREATIVAS Y UNA LAGUNA ARTIFICIAL.

rio y fue quien desde el nivel central impulsó el Parque Costanera para ser incluido entre los Proyectos Legado Bicentenario de esa gestión.

PARQUE METROPOLITANO

Ahora, Poduje espera abordar la reactivación del Parque Metropolitano, sobre el que el alcalde Wainraihgt criticó que durante la actual administración de Gabriel Boric no se registraron avances en la ejecución de esa iniciativa. "El go-

bienio que está actualmente hizo todo lo posible para no sacarlo adelante, para tratarlo, para no ejecutarlo. Consecuencia de ello es que no pudimos iniciar el proyecto", sentenció.

Expresó que existe la intención de retomarlo en el gobierno del presidente José Antonio Kast, con Poduje en el Minvu "porque sé lo significativo que era para el Presidente Piñera y lo importante que va a ser para la comunidad".

De hecho, el desaparecido

jefe de Estado vino en mayo de 2019 a Puerto Montt para dar inicio a la etapa de diseño, en una ceremonia realizada en el mismo terreno (ex Puerto Petrolero) donde se proyecta llevarlo a cabo.

Según el jefe edilicio, esa infraestructura responde a una planificación que contempla diversos servicios para la comunidad, ya que su diseño incluye elementos de mobiliario público superiores en cantidad a los del Parque Costanera.

9

hectáreas y 1,6 kilómetros abarca el Parque Costanera, que en 2025 fue reconocido con el Premio Aporte Urbano (PAU).

\$20.000

millones es el costo estimado del Parque Metropolitano, que en octubre de 2025 obtuvo el RS del Ministerio de Desarrollo Social.

Wainraihgt detalló que la obra contempla sectores para la exposición de obras de arte, una cafetería, un restaurante y una laguna artificial. Además, el diseño integra miradores orientados hacia el borde costero de la ciudad, con el objetivo de fomentar la vinculación de la población con el arte, la cultura y los adultos mayores.

La autoridad comunal añadió que espera ampliar la agenda de trabajo con el futuro ministro. "Tenemos una cartera de proyectos emblemáticos para Puerto Montt, que vamos a discutirlos, vamos a conversarlos. Además, él (Poduje) tiene una visión respecto a lo que es la integración de Alerce. Él conoce Alerce y, por lo tanto, creo que ahí también tenemos un desafío como ciudad".

De su lado, el concejal Fernando Binder (Ind.-UDI) aseveró que el proyecto del Parque Metropolitano dispone de la Recomendación Satisfactoria (RS) de su diseño, por lo que la etapa de planificación técnica está concluida.

El edil puntualizó que la prioridad actual radica en la obtención de los fondos para el inicio de las obras: "Es un pro-

yecto que ya tiene RS de diseño para el que hoy día necesitamos que los recursos estén asignados, para que se pueda ejecutar lo antes posible".

Binder también advirtió sobre el escenario financiero que enfrentará la nueva administración, puesto que se proyecta una situación presupuestaria deteriorada en términos de finanzas públicas, para lo que dijo esperar definiciones una vez que se instale el nuevo gobierno. "Pero tenemos toda la fe y la confianza de que el nuevo ministro Poduje va a priorizar y sacará adelante este proyecto, un pulmón verde tan anhelado para la comuna".

El presidente de la Comisión de Infraestructura de ese cuerpo colegiado resaltó que se ha mantenido un trabajo de coordinación liderado por la alcaldía junto a legisladores de la zona, lo que podría incidir favorablemente en la obtención de ese financiamiento.

"Confiamos en todas las gestiones que pueda hacer el alcalde acompañado y apoyado por los parlamentarios, que son quienes aprueban el presupuesto todos los años", afirmó Binder. CG